

# Nach der Theorie folgte die Praxis im Wasserturm

Unterrichtsausflug der Grundschulklasse 2 d



**Im Wasserturm** erklärte Tobias Schaaf von den Stadtwerken den Grundschulkindern die Funktionen der eingebauten Technik. – Foto: Schule

**Altenmarkt.** Bereits im März hatte sich die Klasse 2 d der Grundschule im Rahmen des Leseprojektes „Büchertürme“ im Fach Deutsch mit dem Wasserturm in Altenmarkt beschäftigt. Bei diesem Projekt wird die Höhe des Wasserturms „erlesen.“ Die Kinder erstellten damals einen Fragenkatalog rund um den Wasserturm, den Bürgermeisterin Liane Sedlmeier beantwortet hat.

Nun endlich war eine Besichtigung des Wasserturmes wieder möglich, so dass alle Antworten praktisch erkundet werden konnten. So machten sich die Kinder mit ihrer Lehrerin Ingrid Dünzel

am Donnerstag auf den Weg zum Wasserturm. Tobias Schaaf von den Stadtwerken empfing die Kinder und zeigte ihnen den Turm.

Die aufmerksamen Schüler verfolgten die Ausführungen des kompetenten Mitarbeiters, der geduldig alle Fragen beantwortete. Nachdem die steile Treppe erklimmen war, konnten die Kinder aus 20 Metern Höhe die Umgebung von Altenmarkt betrachten. Auf großes Interesse bei den Kindern stieß auch die ehemalige Wohnung am Wasserturm, in der sich jetzt das Museum befindet. Die Schüler waren begeistert und erlebten Schule auf eine ganz andere Art und Weise. – oz